

Mittelschule Krems lief für den guten Zweck

Die 2. Klassen nahmen an der Challenge „Laufen gegen Krebs“ teil

Krems – Unter dem Motto „Gutes tun, Spaß haben und sich sportlich mit anderen Schulen messen“ beteiligten sich die 2. Klassen der Mittelschule Krems an der diesjährigen Schul-Challenge „Laufen gegen Krebs“. Die Schülerinnen und Schüler legten bei dem virtuellen Charity-Lauf in der Au rund um die städtischen Sport- und Freizeitanlagen jeweils 1,6 Kilometer zurück. Mit dem Startgeld unterstützen sie die NÖ Krebshilfe und die Stammzellspende-Initiative des Roten Kreuzes.

Foto: Die sportlichen SchülerInnen der 2. Klasse der MS Krems mit Klassenvorstand Mag. Janine Thurner und MS-Pädagogen Lukas Hirmke. Die SchülerInnen Nathalia Gärtner, Enes Tosun, Danial Khamhoo, Kazim Akca, Noel Zöchbauer, Maximilian Mörth (1. Reihe v.links), Kerim Altindas, Alisa Codospan und Laura Braun (Kinder 2. Reihe). © Mittelschule Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227